

Halfmeiers Nummer zwei der Welt

Tanzen: Bei den 14. Austrian Open Championships in Wien feierten Claus und Britta Halfmeier (Residenz) einen großartigen Erfolg. Über 2000 Teilnehmern gingen dort an den Start, damit zählt Wien zu den größten Tanzsportveranstaltungen der Welt. Mehrere Weltranglistenturniere wurden ausgetragen, darunter auch für die Senioren II in den Standardtänzen mit dem Paar aus Münster. Das Feld von 54 Paaren aus neun Nationen war mit fünf Paaren aus den Top 7 der Weltrangliste hochkarätig besetzt. Es siegte das Ehepaar Kiefer aus Mainz, Nummer eins der Welt- rangliste. Doch gleich dahinter platzierten sich die



C. und B. Halfmeier

beiden Münsteraner mit einigen ersten Plätzen in den Wertungen. Damit schlossen Claus und Britta Halfmeier eine außergewöhnlich erfolgreiche internationale Saison ab. Bei sieben Weltranglistenteilnahmen feierten sie einen Sieg, wurden fünf Mal Zweiter und ein Mal Dritter. Nun sind sie die Nummer zwei der Welt in ihrer Klasse.